

PlantaDoce.

Empresa

Omfe se adjudica el suministro de antígenos en Madrid por 2,9 millones de euros

El Servicio Madrileño de Salud ha licitado este contrato a través del procedimiento de emergencia, cuyo objeto es la compra centralizada de test de autodiagnóstico rápido antígeno para detección del Sars-Cov-2.

J.Vera
14 ene 2022 - 05:00



Madrid refuerza su stock de pruebas de antígenos. El Servicio Madrileño de Salud ha adjudicado a Omfe el **suministro de test de antígenos para la detección del Sars-Cov-2 por 2,9 millones de euros**. El contrato se ha licitado a través del procedimiento de emergencia, debido a la situación pandémica, según se desprende del perfil del contratante de la Comunidad de Madrid.

El precio por pruebas es de 1,95 euros y los proveedores de estas son Boson y Flow Flex. El primero, suministrará un millón de test, mientras que el segundo hará lo propio con 500.000 unidades.

La administración regional justifica esta adquisición por la situación epidemiológica actual, que hace necesaria, de nuevo, la aplicación de medidas para la detección precoz del virus. El objetivo perseguido por el Gobierno madrileño con este contrato

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/omfe-se-adjudica-el-suministro-de-antigenos-en-madrid-por-29-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

es “proporcionar pruebas gratuitas a domicilio”, según se desprende de la memoria justificativa del mismo.

Omfe ha sido la única empresa que ha presentado ofertas para adjudicarse el contrato

Omfe, perteneciente al Grupo Cofares, está especializada en el suministro de medicamentos y equipamiento hospitalario. La empresa se considera “la cabeza visible que lidera las actividades internacionales del grupo especializado en distribución farmacéutica”. **Esta compañía ha sido la única ha presentado ofertas para adjudicarse el contrato.**

Cofares es una cooperativa centrada en la distribución de medicamentos y demás productos de ámbito sanitario. La totalidad de su capital proviene del sector farmacéutico y se ha convertido en uno de los principales actores de la distribución farmacéutica en España.

Ayer, el Ejecutivo limitó el precio de las pruebas de antígenos a 2,94 euros la unidad, según explicó la ministra de Sanidad, Carolina Darias. La medida entrará en vigor el sábado 15 de enero y sólo las farmacias podrán dispensar el producto, tal y como venía sucediendo hasta el momento.

El Ejecutivo ha limitado el precio de las pruebas de antígenos a 2,94 euros la unidad

A lo largo de todo el año pasado, en España se compraron 29,2 millones de test de antígenos, **una acción que dejó de requerir receta médica a partir de julio**. Hasta entonces, la única posibilidad de adquirir estas pruebas era mediante una prescripción médica. Por regiones, la Comunidad de Madrid lideró la tabla de ventas de test de antígenos en la última semana de 2021, seguida de Andalucía y Cataluña.

La comunidad de la capital de España gastó en diciembre cerca de treinta millones de euros en la compra de más de quince millones de unidades de test de antígenos a doce proveedores distintos. Entonces, los precios oscilaron entre el euro y medio y los tres euros.